

8 Société et Culture

Vie des associations

La Coopérative des jeunes d'Owendo pour l'émergence dit oui à "L'appel des Mille et Une..."



Anacleth Mathieu Taty (c.) exposant le projet de "L'Appel des mille et Une...". A sa gauche, le président de la Cope, Brice Ndoutoume.



Anacleth Mathieu Taty remettant son kit à une récipiendaire.



L'assistance, dans la cour de l'Eni, à Owendo.

F.B.E.M
Libreville/Gabon

"L'APPEL des Mille et Une..." s'agrandit. Cette plate-forme féministe lancée en mai dernier, et chapeauté par la ministre déléguée à la Formation professionnelle et à l'Insertion des jeunes, Nicole Assélé, vient d'enregistrer un nouveau venu : la Coopéra-

tive des jeunes d'Owendo pour l'émergence (Cope), qui compte 235 femmes. Une adhésion qui s'est faite dans la foulée d'une œuvre de bienfaisance de la Cope à l'endroit de près de deux cents femmes économiquement faibles d'Owendo. Représentant le ministre Nicole Assélé, son directeur de cabinet, Anacleth Mathieu Taty, a rehaussé ces moments de sa présence. Oc-

casation pour ce dernier d'édifier l'assistance sur les contours de cette plate-forme associative : « Il nous a été amené de constater que la femme gabonaise en général semblait jouer les seconds rôles dans notre société et, parfois, les rôles que les hommes leur attribuent...C'est donc fort de tout cela que nous avons mis en place, le 29 mai 2016, le mouvement féministe de

"L'Appel des Mille et Une...", qui est une association ayant pour principal objectif de se faire entendre et de peser dans les grandes décisions pour changer la condition féminine au Gabon. "L'Appel des Mille et Une..." n'est pas un parti politique et nous ne faisons pas de politique. Raison pour laquelle vous trouverez en son sein des dames de toutes les couches sociales », a-t-il ex-

pliqué. Anacleth Mathieu Taty a terminé en invitant ses auditrices à la solidarité et à la prise de conscience de leur potentiel. S'exprimant au nom des femmes de la Cope, Murielle Lokassani a invité ses congénères à suivre ces « conseils qui changeront notre mode de vie actuel ». Le président de la Cope, Brice Ndoutoume, est allé

dans le même sens, rappelant les idéaux communs entre les deux regroupements associatifs, et clamant sa joie d'adhérer à "L'Appel des Mille et Une..." : « En acceptant de parrainer notre association, vous nous donnez, là, l'occasion d'emprunter le train de nombreuses associations du Gabon dont vous êtes marraine », a-t-il déclaré à l'endroit de Nicole Assélé.

Lutte contre l'insalubrité

Opération de propreté des quartiers sous-intégrés

AJT
Libreville/Gabon

Initiée par l'Ong Active, l'action qui a débuté au quartier Cocotiers et étendue à ceux du troisième arrondissement, a été saluée par les habitants.

DÉSINSECTISATION, dératization, etc. Les membres de l'organisation non gouvernementale Active, en collaboration avec les jeunes des deuxième et troisième arrondissements de Libreville, ont mené les



Photo : AJT

Ici, l'étape de Kinguélé dans le 3e arrondissement de Libreville.

13, 14 et 15 août dernier, une opération d'assainissement de leur cadre de vie.

Une action qui s'inscrit dans le cadre des actions de la plate-forme associative



Photo : AJT

Une des équipes déployées sur le terrain.

"La maison d'Ali". « Nous sommes partisans de la protection de l'environne-

ment, mais surtout de la protection de la femme enceinte et du nouveau-né. Et justement parce que c'est ce public qui est plus exposé aux moustiques, plus vulnérable face au paludisme, que nous avons choisi cette catégorie », a indiqué Serge

Blanchard Ondouma. C'est donc fumigènes en mains que les membres de l'association, répartis en quatre brigades, ont couvert, en ratissant, tous les périmètres des quartiers Cocotiers, Kinguélé, Cosmopark et Awendjé. Pour les riverains, cet énième geste d'Action est la bienvenue, car la santé n'a pas de prix. « Les sites qui sont ciblés aujourd'hui sont des bassins, les sites les plus pollués des différentes zones des quartiers. Nous ne pouvons que remercier les membres de l'Ong qui, une fois de plus, nous soutiennent par cette action », a indiqué, pour sa part, le représentant des habitants de Kinguélé, Emane M'ekeng.

Bienfaisance/Dans le cadre de la semaine mondiale du service pour la jeunesse

Le Lions club Libreville Muebe à SOS Mwanas

F.S.L.
Libreville/Gabon

DANS la fièvre de la célébration du 56e anniversaire de l'accession de notre pays à la souveraineté internationale, les membres du Lions club Libreville Muebe se sont rendus auprès des pensionnaires du centre d'accueil pour enfants SOS Mwanas, sis au 3e arrondissement de Libreville. Dans leurs bras, un lot de produits de première nécessité, des produits d'hygiène et des effets vestimentaires. En présence de la présidente de zone, Odile Pambo, et des représentants d'autres clubs Lions de la capitale. S'inscrivant dans le cadre de la semaine mondiale du



Photo : D.R

Maurice Olimbo Ndjave (g) président du Lions club Libreville Muebe, aux côtés de père Jean-Pierre Kape, responsable de SOS Mwanas

service pour la jeunesse, cette action de solidarité du club Muebe s'ajoute aux nombreuses autres posées par les membres de ce club jusqu'ici. Occasion pour Maurice Olimbo Ndjave, le président en exercice pour l'année 2016-2017, de souligner que ce geste a pour

unique objectif de servir. A travers le monde, les actions des membres de Lions Clubs consistent à organiser des activités de levée de fonds et à encourager le volontariat pour des actions sociales. Chaque club local participe, selon ses propres choix, à

des actions locales, nationales ou internationales. La multiplicité des actions qui en découlent constituent une spécificité du Lions Club par rapport à d'autres organisations plus "ciblées". Pour le père Jean-Pierre Kape, responsable de SOS Mwanas, il s'agit d'un geste de cœur appréciable à sa juste valeur. Depuis plus d'une trentaine d'années, le centre dont il a la charge vit au rythme des bienfaiteurs tels que le Lions club Libreville le Muebe. Avec la grâce et l'aide de Dieu, les objectifs sont petit à petit atteints. La croissance des pensionnaires se déroule dans un environnement sain et rempli d'amour, selon les responsables du centre. Plusieurs bacheliers s'y sont même déjà distingués.

